



OTAN ofrece acceso “rápido” a Finlandia

AGENCIAS
HELSINKI

El gobierno finlandés anunció que solicitará su ingreso en la OTAN “sin demora” y se espera que Suecia siga esa ruta, lo que sugiere que la invasión rusa de Ucrania provocará una expansión de la alianza militar occidental que Vladímir Putin pretende evitar con el ataque a Kiev.

“Finlandia debe solicitar el ingreso en la OTAN sin demora”, enfatizaron el presidente Sauli Niinisto y la primera ministra Sanna Marin en una declaración conjunta, manifestando su esperanza de que los pasos para tomar la decisión “se tomen rápidamente en los próximos días”.

Rusia calificó el anuncio de Helsinki como una amenaza di-

recta y advirtió de represalias, incluyendo medidas “técnico-militares” no especificadas.

El secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, afirmó por su parte que los finlandeses serán “calurosamente recibidos” y prometió un proceso de adhesión “fluido y rápido”.

El anuncio se produjo en un momento en que la guerra en Ucrania está sufriendo otro gran revés, con las fuerzas del país invadido expulsando a las tropas agresoras de la región en torno a la segunda ciudad más grande, Járkov.

La frontera de Finlandia con Rusia es de mil 300 kilómetros y colocará a los militares de la OTAN a pocas horas de distancia del norte de la ciudad de San Petersburgo. —